

Herzlich willkommen alle Squashbegeisterten beim diesjährigen Bundesligafinale in Graz!

Ich möchte Euch mit einem Zitat eines amerikanischen Bundesrichters, Earl Warren begrüßen. Der hat gesagt:

*"Ich lese immer die Sportseite einer Zeitung zuerst. Die Sportseite berichtet über das, was die Menschen erreicht haben; die Titelseite der Zeitung hingegen verzeichnet nur die Fehlschläge des Menschen."*

Menschen brauchen positive Vorbilder. Besonders im Sport sind die Spitzen jene die uns alle motivieren uns zu bewegen. Was in den Vereinen und Verbänden ehrenamtlich für uns alle geleistet wird ist unglaublich. Ein großes Dankeschön dafür!

Danke daher auch dem Veranstalter des Bundesligafinales, dem Squash Rackets Verband und seinem Präsidenten Manfred Holzer für die Vorbereitungsarbeit

Allen Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich, dass sie ihre mögliche Leistung abrufen können und dem Publikum spannende Finale liefern.

Viel Erfolg!

Euer

*Siegfried Nagel*

